

Tänzer in farbenprächtiger Kleidung

Klosterhoffest der Trachtengruppe des Schwarzwaldvereins Bad Herrenalb / Weitere Mitglieder gesucht

Von Horst F. Becker

Bad Herrenalb. Das inzwischen sechste Klosterhoffest hat gestern stattgefunden. Die Trachtengruppe des Schwarzwaldvereins Bad Herrenalb schlug dazu ihre Zelte und Buden im Bereich hinter der Klosterkirche auf.

Bereits zum Frühschoppen fanden sich zahlreiche Gäste ein, um sich bei zünftiger Musik das kulinarische Angebot schmecken zu lassen.

Die Völkersbacher Dorfmusikanten heizten den Besuchern kräftig ein und animierten zum Tanz.

Die Trachtengruppe zeigte einige Brauchtumstänze. Die Tänzer waren in farbenprächtige Gewänder gekleidet, die den ursprünglichen Bad Herrenalber Trachten nachempfunden sind. Die Besucher klatschten im Takt mit.

Unserer Zeitung erklärte die Erste Vorsitzende Rosalinde Wetzell, dass die Gruppe gerne weitere Frauen und Männer in ihren Reihen willkommen heißt und rät: »Alle Interessenten besuchen am



Auf dem Klosterhof zeigte die Trachtengruppe des Schwarzwaldvereins einige Brauchtumstänze.

Foto: Becker

Besten die Proben in der Turnhalle der Grundschule. Sie finden jeden Dienstag ab 20.30 Uhr statt.

Auch die Kindertrachtengruppe hofft auf weitere Mitglieder. Diese kommen stets jeden Mittwoch von 16.30 bis

17.30 Uhr zu ihren Proben am gleichen Ort wie die Erwachsenen zusammen.

Die derzeit acht aktiven Mädchen und Jungen lernen dabei nicht nur die Brauchtumstänze, sondern erleben gemeinsam in der unterneh-

mungslustigen Gruppe vielerlei spannende Spiele und Freizeiten. Demnächst verbringen die Jungen und Mädchen, die vier Jahre und älter sind, eine weitere Ferienwoche an der Nordsee.

Beim Fest waren diesmal

auch mehr als 60 Besucher aus dem nahen Frankreich dabei. Sie waren in Oldtimer-Bussen angereist. Die Fahrzeuge waren auf einem der innerstädtischen Parkplätze abgestellt und zogen dort viele neugierige Blicke auf sich.